

Fuß-Brother gewinnen Fläming-Pokal

Am 18. August 2013 fand in der Gaststätte „Zum Fernfahrer“ im Trebbiner Ortsteil Thyrow der diesjährige Flämingpokal statt. Es nahmen bei der 16. Auflage 16 Mannschaften aus Brandenburg, Berlin und Thüringen teil. Nach 9 Runden siegten die schachspielenden Freizeitfußballer aus Jena. Sie konnten 7 Wettkämpfe für sich entscheiden, teilten zweimal die Punkte und erspielten sich somit 16 Punkte.

Die beiden weiteren Podiumsplätze waren hart umkämpft. Die Routiniers aus Brandenburg hatten am Ende die Nase vorn vor den Jungstern von der USV Potsdam. Beide Mannschaften kamen auf 14 Mannschaftspunkte.

Ein Dank an allen Organisatoren für die gelungene Veranstaltung.

René Schilling



Die Sieger

Endstand

1. Fuß Brothers Jena I	7	2	0	16: 2	21.5	94.0
2. SG Lok Brandenburg I	6	2	1	14: 4	18.5	97.0
3. USV Potsdam I	6	2	1	14: 4	16.5	98.0
4. Humboldt Wedding I	5	2	2	12: 6	18.5	86.0
5. SC Hans Clauert Trebbin I	6	0	3	12: 6	17.5	99.0
6. SSG Lübbenau I	5	0	4	10: 8	14.5	85.0
7. Potsdamer SV Mitte	4	1	4	9: 9	15.5	93.0
8. SC Hans Clauert Trebbin II	4	1	4	9: 9	14.0	75.0
9. Ludwigsfelder SC 54 I	4	1	4	9: 9	12.5	79.0
10. SV Empor Schenkenberg	4	0	5	8:10	13.0	69.0
11. SV Marzahna 57 I	4	0	5	8:10	12.5	87.0
12. Königsspringer Herzberg I	3	1	5	7:11	13.0	64.0
13. SG Lok Brandenburg II	2	3	4	7:11	12.0	64.0
14. Gemischte Mannschaft	2	1	6	5:13	8.5	73.0
15. Ludwigsfelder SC 54 II	2	0	7	4:14	6.5	62.0
16. Ludwigsfelder SC 54 III	0	0	9	0:18	1.5	71.0